

## Fernando Estévez: "Hemos hecho un partido meritorio ante un gran rival"

28/01/2024



El Deportivo ha plantado cara a un rival de renombre, el Espanyol, en el Nuevo Pepico Amat. Los azulgranas han dominado el que puede ser el partido más importante de la temporada en Elda logrando que el conjunto catalán no disparase a puerta en todo el encuentro, a excepción del gol en propia puerta de Piña o del penalti de Braithwaite. Es por ello que el místico, **Fernando Estévez**, señala que han hecho "un partido meritorio ante un grandísimo rival. **Tres puntos en casa y además con el estado prácticamente lleno**".

"El resultado de hoy, 3-2, me atrevo a decir que se ha

quedado corto en cuanto a sensaciones. El Espanyol es un rival que permite pocas cosas al contrario y hoy hemos podido generarle". Asimismo, Estévez ha agradecido a los **5.735 aficionados que han acudido al Nuevo Pepico** "y en especial a La Lobera porque empuja a todos los demás".

El Deportivo ha arrancado el partido por delante gracias a Chapela, pero el Espanyol ha llegado a ponerse por delante con un gol en propia puerta y un penalti, que el colegiado ha tardado en pitar, sin embargo antes del descanso ha habido un parón debido a una emergencia

sanitaria en la grada: "Esta pausa ha venido bastante bien para empatar. Con este resultado mi discurso en el descanso ha sido de que partíamos de cero, y en la segunda parte **la percepción ha sido que estábamos más cerca del 4-2 que del 3-3**".



Ahora mismo **el Eldense suma 33 puntos, a 17 del objetivo** "por lo que hay que seguir trabajando porque eso significa que tenemos que ganar por lo menos siete partido más".

Por otra parte, el entrenador del RCD Espanyol, **Luis Miguel Ramis**, ha calificado el encuentro de hoy como un partido "malo como venimos haciendo últimamente fuera de casa. No hemos sabido leer la intensidad que ha requerido el partido. El Eldense nos ha ganado en ilusión".



Chapela ha hecho doblete | Nando Verdú.

En zona mixta ha comparecido el autor de dos tantos azulgranas, **Iván Chapela**: "Ha sido uno de esos días que uno se levanta con esa cosa del gol. Aún así esto va más allá de mis goles porque el partido ha sido un espectáculo y es la línea que tenemos que seguir".

**Íñigo Piña** también ha hablado tras el partido sobre su gol en propia: "Su delantero ha prolongado el balón y no me ha dado tiempo a reaccionar. Este era un partido que teníamos en la recámara por cómo acabó el de la ida, 3-3".

Ambos jugadores se han mostrado optimistas de cara al encuentro del próximo domingo ante el Oviedo "porque tenemos que ir con la intención de puntuar", ha señalado Piña.



Piña ha dado una asistencia | Nando Verdú.